
「長期研修生の様子」 

教科教育課長講話 海老澤恭弘課長 

10月４日（火）に教科教育課 海老澤課長の講話が実施されました。「児童生

徒が来てよかったと思える学校づくりに向けて」と題して、「研修について思う

こと」、「実践に当たって大切なこと」、「令和の日本型教育を担う教師の学びの

姿」などの内容を中心に話が進められました。 

長期研修生からは、「どのような教員でありたいか考えさせられる内容でし

た。」、「長期研修生 23 人力を合わせて頑張っていこうという気持ちになった講

話でした。」などの感想が聞かれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


